



Dies sind die Goldmedaillengewinner und die Gewinner des Goldpokals für Mannschaften, die von Landrat Albert Löhner (r.) geehrt worden sind.

Fotos: Schlittenbauer

Der Landkreis zeichnete seine besten Sportler aus

EHRUNG Landrat Albert Löhner stellte die Veranstaltung unter das Motto „Sport bringt Energie, Sport macht Spaß, Sport ist Leben.“

VON GERD SCHLITTENBAUER

LANDKREIS. „Das sind alles wahre Vorbilder“, konstatierte Landrat Albert Löhner am Ende der Sportlerehrung des Landkreises, die am Freitag in der Aula des Landratsamtes über die Bühne ging. Urkunden sowie Pokale und Medaillen in Gold, Silber und Bronze überreichte Löhner an die besten Sportler des Landkreises – und wurde schlussendlich selbst für sein jahrelanges Engagement für den Sport im Landkreis geehrt.

BLSV-Kreisvorsitzender Albert Löhner und dessen Stellvertreter Walter Reich überreichten dem Landrat die seltene Verdienstplakette des BLSV in Gold. Löhner habe auch in schweren Zeiten den Sport und den BLSV weiter unterstützt, meinte Hoidn.

Eine Ehrung der besten Sportler ist keinesfalls mehr in jedem Landkreis Selbstverständlichkeit. Robert Hoidn



Die Gewinner der Silbermedaillen freuen sich über ihre Auszeichnungen.

zeigte sich in seinem Grußwort beeindruckt von der großen Anzahl der guten Leistungen, die von den Sportlern im Landkreis Neumarkt erbracht wurden. Mädchen und Jungen vom Turn- und Artistikverein Neumarkt unter der Leitung von Manuela Gerber sorgten zu Beginn und in der Pause für einen unterhaltsamen, schwungvollen

Auftritt.

Insgesamt wurden vom Landrat 42 Bronze-, 49 Silber- und 15 Goldmedaillen an einzelne Sportlerinnen und Sportler überreicht. Außerdem verlieh er neun Bronzepokale, neun Silberpokale und einen Goldpokal an die Mannschaften (siehe die genaue Übersicht im untenstehenden Telegramm).

„Sportlich gesehen war das letzte Jahr erneut ein gutes Jahr“, sagte Albert Löhner in seiner Festrede. Und er gab ein Versprechen für die Zukunft ab: „Freizeit- und Leistungssport braucht auch gute Rahmenbedingungen, um erfolgreich zu sein. Der Landkreis Neumarkt wird sich, wie in der Vergangenheit, auch in Zukunft für

seine Sportvereine einzusetzen. Wir unterstützen unsere Vereine wie kein anderer Landkreis in der Oberpfalz. Dies drückt sich zum einen darin aus, dass der Landkreis seine Sportplätze und Turnhallen sowie die Hallenbäder jährlich kostenlos zur Verfügung stellt, zum anderen werden jedes Jahr 140 000 Euro direkte Zuschüsse an die Vereine gegeben.“

Zum Sportgeschehen allgemein durfte ein Seitenhieb Richtung Winston Churchill nicht fehlen: „Sport ist Mord, soll der frühere britische Premierminister Sir Winston Churchill gesagt haben. Ich kann dem nicht zustimmen“, sagte Löhner, „denn Sie alle sind der beste Beweis dafür, dass dieser Ausspruch falsch ist.“ Der Landrat brachte es auf einen Nenner: „Sport bringt Energie, Sport macht Spaß, Sport ist Leben. Dabei sind sicher nicht allein die Erfolge und Siege, die Medaillen und Pokale der wirkliche Lohn. Das Gemeinschaftserlebnis, zusammen zu kämpfen und zusammen zu gewinnen, aber auch zusammen zu feiern, all das macht den Sport so lohnenswert.“

► Mehr Bilder finden Sie unter www.mittelbayerische.de/Neumarkt